

Yoday Betancort, con una nueva victoria, toma el mando de la Rally4 Cup Canarias

21/6/2025

La Rally4 Cup Canarias disputó su primera cita en la isla de Gran Canaria, escenario en el que se dieron cita un total de cinco equipos. Después de superar los diez tramos cronometrados, Yoday Betancort-Pedro Viera encadenaron un nuevo triunfo, una victoria que llegó después de superar en tres segundos a Juan Carlos de la Cruz-Gabriel Espino, vencedores en el TC Plus. Daniel Medina y José Pérez completaron el podio de este apartado en el 49 Rally Ciudad de Telde.

Con la edición número 49 del Rally Ciudad de Telde llegó a su ecuador la Rally4 Cup Canarias. Los Peugeot 208 Rally4 de los cinco equipos inscritos en esta prueba del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto y del Campeonato de Las Palmas de la especialidad aportaron un generoso espectáculo en una cita que contó con numerosos aficionados a pesar del viento y el intenso calor.

Por segunda ocasión consecutiva, Yoday Betancort y Pedro Viera lograron subirse al cajón más alto del podio. Empezaron liderando esta tercera cita desde la primera especial, cediendo la primera posición en apenas un tramo cronometrado. Eso sí, las diferencias siempre fueron cortas, tanto, que al término de la prueba apenas fueron tres segundos de renta a su favor. Junto a la segunda plaza en el TC Plus, el joven piloto ha pasado a liderar la Rally4 Cup Canarias con dos puntos de ventaja.

Juan Carlos de la Cruz y Gabriel Espino lo intentaron en todo momento. Ganaron el TC Plus y apretaron de lo lindo en la última sección, para sumar, a la postre, el valor de la segunda plaza en este 49 Rally Ciudad de Telde. A su favor quedó también el mayor número de tramos ganados respecto a sus rivales más directos.

Superando las dificultades de un rally duro como el de este fin de semana, precisamente por la meteorología, Daniel Medina y José Pérez se mantuvieron sobre el delicado asfalto para amarrar su mejor resultado del año y, con ello, escalar posiciones en la tabla provisional de la Rally4 Cup Canarias cuando aún restan tres fechas por delante.

Los dos equipos que no tuvieron suerte en la cita teldense fueron David Pérez-Nazer Ghuneim y Camilo González-Daniel Fernández. Diferentes averías mecánicas en sus respectivos Peugeot 208 Rally4 lastraron sus actuaciones mediada la jornada del sábado.

La Rally4 Cup Canarias cuenta con el apoyo de Plus Car, Joyería Platino, Pirelli y el Grupo Stellantis con sus firmas Peugeot Sport, Opel Motorsport y Lancia HF Corse.